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Representantes del sector pesquero, municipales y deRepresentantes del sector pesquero, municipales y de
la Generalitat presentan en Bruselas el proyecto Pesca-la Generalitat presentan en Bruselas el proyecto Pesca-
Turismo de la Comunitat ValencianaTurismo de la Comunitat Valenciana

Las cofradías de la Vila Joiosa, Vinaròs, Torrevieja y Gandía se reúnenLas cofradías de la Vila Joiosa, Vinaròs, Torrevieja y Gandía se reúnen
hoy con la responsable de fondos europeos para pesca, con el área dehoy con la responsable de fondos europeos para pesca, con el área de
economía marina y con los consejeros de pesca y de turismo de laeconomía marina y con los consejeros de pesca y de turismo de la
Embajada de España ante las Instituciones EuropeasEmbajada de España ante las Instituciones Europeas

La eurodiputada valenciana Inmaculada Rodríguez Piñero junto aLa eurodiputada valenciana Inmaculada Rodríguez Piñero junto a
representantes del sector pesquero de la Comunitat Valencianarepresentantes del sector pesquero de la Comunitat Valenciana
trasladarán hoy a los representantes europeos responsables de pescatrasladarán hoy a los representantes europeos responsables de pesca
el ejemplo de éxito del proyecto de la Generalitat Pesca-Turismo, queel ejemplo de éxito del proyecto de la Generalitat Pesca-Turismo, que
ha considerado “un ejemplo de éxito para la sostenibilidad en elha considerado “un ejemplo de éxito para la sostenibilidad en el
Mediterráneo, una ventana para la diversificación de la actividadMediterráneo, una ventana para la diversificación de la actividad
pesquera tradicional y una oportunidad para concienciar a la poblaciónpesquera tradicional y una oportunidad para concienciar a la población
de la necesidad de preservar el fondo marino”.de la necesidad de preservar el fondo marino”.  

Por ello, tal y como se comprometió durante la campaña electoralPor ello, tal y como se comprometió durante la campaña electoral
de las elecciones europeas, la eurodiputada del PSPV ha organizadode las elecciones europeas, la eurodiputada del PSPV ha organizado
unas jornadas en Bruselas durante los días 17 y 18 de febrero a la queunas jornadas en Bruselas durante los días 17 y 18 de febrero a la que
asistiren representantes de las cofradías de la Vila Joiosa Vinaròs,asistiren representantes de las cofradías de la Vila Joiosa Vinaròs,
Torrevieja y Gandía así como representantes municipales de estasTorrevieja y Gandía así como representantes municipales de estas
localidades, el portavoz de Agricultura y Pesca del PSPV en Les Corts ylocalidades, el portavoz de Agricultura y Pesca del PSPV en Les Corts y
el Director General de Agricultura y Pesca de la Generalitat Valenciana,el Director General de Agricultura y Pesca de la Generalitat Valenciana,
con el objetivo de lograr que el proyecto de Pesca-Turismo “secon el objetivo de lograr que el proyecto de Pesca-Turismo “se
convierta en un proyecto piloto para la Comisión Europea, recibaconvierta en un proyecto piloto para la Comisión Europea, reciba
financiación de Bruselas y pueda exportarse a otras localidades yfinanciación de Bruselas y pueda exportarse a otras localidades y
regiones”.regiones”.  

Jose Ignacio Llorca, Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores deJose Ignacio Llorca, Patrón Mayor de la Cofradía de Pescadores de
la Vila Joiosa asegura que "este proyecto, además de ofertar unala Vila Joiosa asegura que "este proyecto, además de ofertar una
magnífica experiencia para los visitantes, ayuda a preservar el oficiomagnífica experiencia para los visitantes, ayuda a preservar el oficio
de la pesca y a conocer la fauna mediterránea que tenemos ende la pesca y a conocer la fauna mediterránea que tenemos en
nuestros mares; siendo doblemente beneficioso, para unanuestros mares; siendo doblemente beneficioso, para una
conservación sostenible de la fauna marina y para afrontar laconservación sostenible de la fauna marina y para afrontar la
modernización de un sector en continua transformación."modernización de un sector en continua transformación."  
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Además, entre los asuntos a tratar durante las jornadas de trabajoAdemás, entre los asuntos a tratar durante las jornadas de trabajo
organizada por los socialistas europeos también se analizará “laorganizada por los socialistas europeos también se analizará “la
necesaria transformación que deben llevar a cabo los pescadoresnecesaria transformación que deben llevar a cabo los pescadores
españoles y europeos para afrontar el reto de la pesca sostenible, másespañoles y europeos para afrontar el reto de la pesca sostenible, más
necesaria que nunca en la zona del Mediterráneo para preservar anecesaria que nunca en la zona del Mediterráneo para preservar a
largo plazo la supervivencia de algunas especies y la protección dellargo plazo la supervivencia de algunas especies y la protección del
fondo marino”, tal y como ha indicado Rodríguez-Piñero.fondo marino”, tal y como ha indicado Rodríguez-Piñero.  

España es en este momento el país que más dinero recibe delEspaña es en este momento el país que más dinero recibe del
Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP) al contar -especialmenteFondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEMP) al contar -especialmente
en la zona del Mediterráneo- con una pesca intensiva y muyen la zona del Mediterráneo- con una pesca intensiva y muy
tradicional. No obstante, la propuesta de la Comisión para el próximotradicional. No obstante, la propuesta de la Comisión para el próximo
Marco Financiero Plurianual incluía un recorte de cerca de un 10% alMarco Financiero Plurianual incluía un recorte de cerca de un 10% al
que los socialistas europeos se opusieron.que los socialistas europeos se opusieron.  

Andreu Verdú, Alcalde de la Vila Joiosa confía plenamente en esteAndreu Verdú, Alcalde de la Vila Joiosa confía plenamente en este
proyecto como "ejemplo de sostenibilidad” y considera “fundamentalproyecto como "ejemplo de sostenibilidad” y considera “fundamental
contar con el respaldo europeo para llevar a cabo una necesariacontar con el respaldo europeo para llevar a cabo una necesaria
transición económica sostenible en la que el sector pesquerotransición económica sostenible en la que el sector pesquero
diversifique sus funciones en favor de un nuevo modelo sostenible, quediversifique sus funciones en favor de un nuevo modelo sostenible, que
sea beneficioso con ambas partes y que ayude al sector a lasea beneficioso con ambas partes y que ayude al sector a la
adaptación de las exigencias europeas.”adaptación de las exigencias europeas.”  

Por este motivo, entre las reuniones también se ha incluido unPor este motivo, entre las reuniones también se ha incluido un
encuentro con Elisa Roller, responsable de fondos europeos para pescaencuentro con Elisa Roller, responsable de fondos europeos para pesca
así como con el jefe de unidad de Economía Azul de la Comisiónasí como con el jefe de unidad de Economía Azul de la Comisión
Europea. “Nuestros pescadores necesitan de estos fondos paraEuropea. “Nuestros pescadores necesitan de estos fondos para
diversificar sus economías, ayudarles en la transición hacia una pescadiversificar sus economías, ayudarles en la transición hacia una pesca
más sostenible y para que puedan adaptarse a las exigencias europeasmás sostenible y para que puedan adaptarse a las exigencias europeas
de modernización, descarbonización y sostenibilidad en materiade modernización, descarbonización y sostenibilidad en materia
pesquera” ha señalado la eurodiputada.pesquera” ha señalado la eurodiputada.  

En esta línea la dirigente del PSPV ha señalado que el objetivo deEn esta línea la dirigente del PSPV ha señalado que el objetivo de
las jornadas es trasladar a los pescadores valencianos el apoyo de loslas jornadas es trasladar a los pescadores valencianos el apoyo de los
socialistas europeos, respaldar sus reivindicaciones y exigir a la UE quesocialistas europeos, respaldar sus reivindicaciones y exigir a la UE que
apoye aquellas inversiones “que promuevan la comercialización, laapoye aquellas inversiones “que promuevan la comercialización, la
calidad y el valor añadido de los productos de pesca de proximidad y lacalidad y el valor añadido de los productos de pesca de proximidad y la
acuicultura sostenible”.acuicultura sostenible”.  
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El programa se completará con un desayuno de trabajo con laEl programa se completará con un desayuno de trabajo con la
coordinadora de pesca de los socialistas europeos en el Parlamentocoordinadora de pesca de los socialistas europeos en el Parlamento
Europeo, la española Clara Aguilera; con una visita a la oficina de laEuropeo, la española Clara Aguilera; con una visita a la oficina de la
Comunitat Valenciana en Bruselas, así como con una reunión con losComunitat Valenciana en Bruselas, así como con una reunión con los
consejeros de Turismo y Pesca de la Embajada Permanente de Españaconsejeros de Turismo y Pesca de la Embajada Permanente de España
ante las Instituciones Europeas (REPER).ante las Instituciones Europeas (REPER).

Noticia publicada el Noticia publicada el  18 de Febrero de 2020 18 de Febrero de 2020

Fuente:Fuente:Fuente propiaFuente propia

Categoria:Categoria:Pesca, Turismo.Pesca, Turismo.
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